



L'ancienne gare de Shediac. Photo archives

L'ANCIENNE GARE DE SHEDIAC SERA RESTAURÉE

La réhabilitation de l'ancienne gare, qui a été fermée pendant quelques années pour des problèmes de moisissure et de drainage, est une priorité pour la Ville de Shediac. Le maire de Shediac, Jacques LeBlanc, a mentionné que les travaux de réhabilitation de ce bâtiment historique coûteront 49 500 \$ et la fin de ces travaux est prévue pour l'automne de cette année.

Idrissa Diakité, L'Étoile

★ Le maire LeBlanc a félicité les conseillers municipaux d'avoir accepté d'investir un tel montant dans la réhabilitation de l'ancienne gare.

«Je suis très content de voir que le conseil municipal a accepté d'adopter une résolution pour commencer les travaux de réhabilitation de l'ancienne gare. On sait que ce bâtiment fait partie de l'histoire de Shediac. La municipalité de Shediac occupait une place importante dans l'histoire ferroviaire de la province et doit tout faire pour maintenir ce bâtiment en bon état. Les travaux ont été confiés à un entrepreneur de Shediac, qui a déjà réalisé le même type de travail à la Maison Pascal-Poirier.»

LA VILLE DE SHEDIAC CHERCHE UNE NOUVELLE VOCATION POUR L'ANCIENNE GARE

Le maire de Shediac lance un appel à tous les citoyens et promoteurs de la région afin de proposer des idées pour l'ancienne gare.

«Le conseil n'a pas encore pris la décision au sujet de la nouvelle vocation de l'ancienne gare, une fois que les travaux seront terminés. Que ce soit un musée, un centre des arts, un centre de culture pour les jeunes et les aînés, la gare pourrait abriter

plusieurs projets. Ce sont quelques-unes des idées qui ont déjà été avancées. Par contre, je verrai bien un centre multidisciplinaire, qui permettrait aux gens de venir voir l'histoire de la ville de Shediac», a confié le maire LeBlanc.

L'ANCIENNE GARE NE FERAIT PLUS PARTIE DU PLAN D'AMÉNAGEMENT DU PARC PASCAL-POIRIER

«Au départ, il n'était pas question d'inclure l'ancienne gare dans le projet d'aménagement du parc Pascal-Poirier. Cependant, à mesure où ce projet avançait, on voulait que la réhabilitation de l'ancienne gare fasse partie du projet d'aménagement du parc Pascal-Poirier, mais faute d'argent, on ne peut pas se permettre de l'inclure. C'est pour cette raison que le conseil a pris la décision d'investir dans la restauration de ce bâtiment historique qui est situé en face du nouvel hôtel Shediac.»

L'ancienne gare de Shediac a été fermée pour des problèmes de moisissure et de drainage. Au cours des dernières années, avant sa fermeture, le bâtiment était utilisé par l'organisme communautaire Place aux compétences.